



Traurig müssen wir von unserem Ehrenmitglied

Hans «Mubu» Baumann

11. Oktober 1935 – 2. Dezember 2020

Abschied nehmen. «Mubu» war während vieler Jahre ein reihum beliebtes Mitglied im Verein, welches nicht nur das Rhythmus-Register musikalisch unterstützte, sondern auch in verschiedenen Chargen tätig war. Als Notenverwalter, jahrzehntelang als Materialwart und vor allem als Gastgeber in seiner «Chämi-Hütte» hat er den Musikverein Harmonie Wädenswil mit seiner geselligen Art massgeblich geprägt. Bis zuletzt war er eng mit uns verbunden und hat dabei kaum eine Generalversammlung verpasst. Wir werden ihn Ehren und in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus.

Musikverein Harmonie Wädenswil

Aufgrund der aktuellen Situation findet die Trauerfeier im engsten Familienkreis statt.